

# BIG ISSUE

## Dandim Magelang Bacakan Amanat KASAD Dalam Upacara 17

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Nov 17, 2022 - 10:10



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr( Han) Sebagai Inspektur Upacara Bendera 17-an di Lapangan Kodim*

MAGELANG,-- Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr.,(Han) bertindak sebagai inspektur upacara ( Irup) 17- an sekaligus membacakan Amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Dr Dudung Abdurrachman.

Upacara 17-an diikuti oleh seluruh anggota militer dan PNS Kodim 0705/ Magelang bertempat di lapangan Kodim Magelang, Kamis( 17/11).

Mengawali Amanatnya KASAD, Assalamualaikum Wr. Wb. Salam sejahtera bagi kita semua, Shaloom, om Swastiyastu.

Para perwira, Bintara dan Tamtama serta segenap PNS TNI angkatan darat yang

saya cintai dan saya banggakan. Puji syukur marilah senantiasa Ki panjatkan kehadiran Tuhan yang Maha Esa, atas limpahan rahmat dan karuniaNya, kita dapat menjalankan tugas dan tanggung jawab pengabdian kita kepada masyarakat, bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Selaku Kepala Staf Angkatan Darat, saya mengucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS angkatan darat, sehingga kepercayaan masyarakat terhadap TNI AD masih terjaga dengan baik.

Masih dalam amanat Kepala Staf Angkatan TNI Darat, Komandan Kodim (Dandim) 0705/ Magelang membacakan dan mengapresiasi serta bangga kepada seluruh prajurit TNI AD yang terlibat dalam pengamanan serta mendukung pelaksanaan KTT G-20 yang diselenggarakan di Bali pada tanggal 15-16 November 2022 dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Memasuki semester kedua tahun 2022, saya perlu mengingatkan agar program-program yang sudah dijalankan dapat sesuai keinginan yang diharapkan. Ada beberapa hal yang berkaitan dengan tugas dan tanggung jawab serta bentuk kepedulian TNI AD sebagai bagian dari komponen bangsa antara lain, perlunya mewaspadai fenomena bencana alam seperti banjir, tanah longsor, maupun angin puting beliung dan bencana alam lainnya yang terjadi belakangan akibat dari intensitas curah hujan yang cukup tinggi disertai badai dan angin topan. Oleh karenanya tingkatkan Kordinasi dan sinergi dengan komponen bangsa lainnya untuk bersama-sama melakukan antisipasi dan mencegah terjadinya hal hal yang tidak kita inginkan.

TNI AD telah mencanangkan beberapa program unggulan dalam rangka membantu pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat seperti ketahanan pangan, TNI AD manunggal air, penanganan Stunting serta masalah kesehatan lainnya. Rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni ( RTLH) serta program terbaru yaitu Babinsa masuk dapur, semua program tersebut sangat mulia. Hal ini juga menjadi implementasi dari salah satu 7 perintah harian Kasad yaitu, TNI AD harus hadir di tengah kesulitan rakyat, serta mampu memberikan solusi terbaik." pungkasnya.

Letkol Arm Rohmadi mengingatkan bahwa seluruh anggota prajurit militer dan PNS Kodim Magelang, untuk selalu menjaga kesehatan disaat melaksanakan tugas baik di wilayah maupun tugas pengamanan lainnya.

"Hari ini sebagian anggota Babinsa mengikuti sosialisasi dan promosi penurunan Stunting Kodam IV Diponegoro bersama BKKBN provinsi Jawa tengah di satuan Kodim 0708/ Purworejo. Inilah bentuk keseriusan Kodim Magelang dalam upaya pencegahan dan percepatan penurunan Stunting di wilayah kota maupun kabupaten Magelang," tutup Dandim.



Pen: 0705/ Mgl.